



¿Silencio cómplice de MC por los horrores de Techuitlán?

| [Adriana Moreno](#)



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

De lo que más ha hecho gala el flamante dizque líder de Movimiento Ciudadano, **Jorge Alvarez Maynez**, es de que en su participación como “patifño” y malo, en las elecciones presidenciales de junio del 2024, es el apoyo de los niños a los que los contagió la cancioncita con la que se promocionó. Bueno, hasta lloraron cuando se enteraron de Maynez no había ganado.

Recientemente, se difundieron imágenes del oportunista y servil excandidato presidencial naranja llegando con otro grupo de niños que le decían que habían “votado” por él y éste, responder que en MC eran “buenos para hacer rolas pero también para gobernar”.

Luego, con el descubrimiento del campo de exterminio en Techuitlán, Jalisco, vino el silencio total, ¿acaso cómplice?, por parte de la cúpula de dicho instituto político porque este horrendo hecho del que no puede ser cierto, como lo declaró el titular de la FGR, **Alejandro Gertz Manero**, que el gobierno del estado no estuviera enterado y fueran las madres buscadoras, que esta errada y llamada cuarta transformación, ahora en su segundo piso, ha intentado invisibilizar, pero ellas han dado muestras de ser más capaces y valientes que autoridades como la Comisión Nacional de Desaparecidos, las que hallaran este infierno de zapatos y desaparecidos.

Y frente al horror, el flamante Alvarez Maynez hizo mutis; no cabe duda que es más fácil lidiar con niños y no sabe qué hacer cuando, por ejemplo, el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, le dice sus verdades.

Efectivamente y como el líder tricolor lo dio a conocer por las redes, Jalisco está desbordado por la violencia, “y tú solo te dedicas a encubrir su fracaso. Movimiento Ciudadano es sinónimo de caos, de crimen descontrolado y de políticos que se esconden cuando más se les necesita. No engañan a nadie”.

Sí, no engañan a nadie. De acuerdo a estudios de especialistas, Jalisco es el estado que ocupa el primer lugar en desapariciones. Hasta diciembre del año pasado, se tenían registrados 15 mil 382 desaparecidos o no localizadas y los secuestros se dan muchos de ellos a plena luz del día.

Además, se tienen reportes de que mil 248 personas fueron privadas de su libertad por un grupo de agresores. De las 8 mil 72 personas desaparecidas, solo 212 han sido encontradas, de las cuales solo 84 fueron halladas sin vida.



¿Por qué el exgobernador **Enrique Alfaro** nunca habló ni media palabra de este horror que se vive en Jalisco?, ¿sería porque le interesaba más llegar a ser entrenador de futbol? No está de más indicar que estas son terribles secuelas también, de la pseudopolítica de “abrazos no balazos”.

MUNICIONES

*** Por unanimidad, 419 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, **Edgar Amador Zamora** fue ratificado al frente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, en sustitución de **Rogelio Ramírez de la O**, de quien se comenta en los corrillos políticos, terminó por sacar del escritorio de su cajón por enésima vez su renuncia y decir que no estaba dispuesto a perder su prestigio internacional por un proyecto, como es el de esta errada y llamada cuarta transformación, al que de plano no le ve pies ni cabeza. Primero, el nuevo titular de la SHCP, se reunió con diputados integrantes de la Comisión de Hacienda que preside el morenista **Carlos Alberto Ulloa** y desde ahí, no hubo votos en contra ni abstenciones. La ratificación del nuevo responsable de las finanzas públicas, reunión a la que asistió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, fue vista como un hecho inédito ya que estuvo absolutamente “planchado” en todas las fracciones parlamentarias. Sin embargo, la oposición en la Cámara Baja dijo que no habían dado un “cheque en blanco”. Saúl Téllez, del PAN, destacó que votaron a favor porque “México necesita estabilidad económica” y que ello no salvará a Amador Zamora de ser objeto de vigilancia con lupa: «No es un respaldo incondicional. Le deseamos suerte porque si le va bien a las finanzas públicas, le va bien al país». Por su parte, el priísta **Jericó Abramo Masso**, respaldó la designación y confió en que el nuevo secretario de Hacienda y su equipo podrán reducir el déficit público al 3.9% del PIB así como promover reformas a la Ley de Coordinación Fiscal para mejorar la distribución de recursos federales y también desde el PRI, habrá seguimiento a la gestión del nuevo titular de la SHCP.